



## **Corte Constitucional está entre las instituciones que mayor confianza generan en la población colombiana**

*En una escala de 1 a 100, la Corte Constitucional obtuvo 70 puntos, ocupando el cuarto lugar, después del Banco de la República, las universidades privadas y las universidades públicas.*

### **Bogotá, 4 de noviembre de 2022**

La Corte Constitucional, guardiana de la Carta Política y protectora de los derechos fundamentales de todas las personas, ocupa el cuarto puesto de las instituciones que mayor confianza generan entre la población colombiana.

Así lo reveló la más reciente encuesta "Panel de opinión 2022" elaborada por la empresa Cifras y Conceptos, en la que se le preguntó a los encuestados qué confianza les generaban instituciones del orden nacional pertenecientes a las tres ramas del poder público, organismos de control e instituciones castrenses.

En una escala de 1 a 100, la Corte Constitucional obtuvo 70 puntos, ocupando el cuarto lugar, después del Banco de la República, las universidades privadas y las universidades públicas.

La encuesta fue realizada en 16 departamentos del país (Antioquia, Atlántico, Bolívar, Boyacá, Caldas, Cauca, Córdoba, Cundinamarca, Huila, Meta, Nariño, Norte de Santander, Risaralda, Santander, Tolima y Valle del Cauca) y en la ciudad de Bogotá, a mujeres y hombres mayores de edad, mediante entrevista telefónica, presencial y vía internet.

Puede ver el informe completo en el siguiente enlace: <https://www.cifrasyconceptos.com/wp-content/uploads/2022/11/Panel2022-2.pdf>

